

Vaudreuil-Soulanges, une région qui bouge



Le parcours ludique extérieur est sans conteste une activité à découvrir. PHOTO VILLE DE L'ÎLE-PERROT

VAUDREUIL-SOULANGES

Impossible de couvrir tous les événements qui se produisent dans Vaudreuil-Soulanges. La région bouge énormément. La période estivale apporte également son lot d'actualités et d'événements. En voici donc quelques-uns.

La capsule du temps; *Un parcours ludique extérieur*

Parfois les gens se questionnent sur l'avenir. Comment sera la société dans 50 ans? Or, dans le cadre des festivités du 350^e anniversaire de l'île Perrot, un parcours ludique sillonnant les quatre villes de l'île permet de faire un saut en 2372, soit dans 350 ans.

Pour profiter de cette activité, les participants auront besoin d'un téléphone portable sur lequel ils pourront télécharger l'application qui permet de relever les différents défis. Le circuit est disponible du 15 juillet au 30 septembre et réalisable selon votre horaire. En effet, si vous désirez relever les énigmes des quatre villes participantes en une seule journée, c'est possible. Mais vous pouvez également le faire sur plusieurs jours!

Les déplacements se font à pied, à vélo ou en voiture. Les lieux pour profiter de cette activité sont le parc Michel-Martin à Ville de L'Île-Perrot, le parc des Éperviers à Ville de Notre-Dame-de-l'Île-Perrot le parc Olympique à Ville de Pincourt et le parc Donat-Bouthillier de la Municipalité de Terrasse-Vaudreuil.